

PETAIN

va a celebrar una entrevista importante

Vichy, 12. — De fuente autorizada se comunica, aunque la noticia no ha sido confirmada oficialmente; que el mariscal Petain saldrá para París para entrevistarse con una alta personalidad alemana que pudiera ser el propio Führer. — EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Año VIII.-Núm. 2.197

Ceuta, Jueves 13 de Noviembre de 1941

Ejemplar: 25 cts.

LAS TROPAS ALEMANAS

avanzan rápidamente hacia Svalska

Al Sur de Moscú, fuertes combates

UNA IMPORTANTE OFENSIVA EN EL FRENTE FINLANDES

COMUNICACIONES AMENAZADAS

Berlín, 12. — Las comunicaciones de Murmansk y Arcángel se encuentran seriamente amenazadas por los recientes avances de las tropas alemanas y finesas. — EFE.

DIVISION ANIQUILADA

Estocolmo, 12. — Una división de Caballería rusa ha sido aniquilada por los alemanes en el sector Central. — EFE.

LA ACCION DE LA AVIACION ALEMANA

Berlín, 12. — Los rusos solo conservan un cerco de posiciones al Oeste de Kiev en que se encuentran batidos por nuestra Artillería.

La Aviación alemana ha atacado trenes y convoyes.

Solo desde el día uno, han sido destruidos más de treinta trenes y otros treinta han sido averiados así como estaciones y locomotoras. El número de vagones de que constaba cada tren es de cincuenta.

Las formaciones blindadas del ejército del Reich han atacado a las de Caballería rusas que trataba de contener el avance. — EFE.

SALIDA DE UNA EXPEDICION

Berlín, 12. — Ayer salió para el frente la primera expedición de voluntarios polacos. — EFE.

33 AVIONES PERDIDOS POR LOS ROJOS EN UN DIA

Berlín, 12. — Treinta y tres aviones han perdido los soviets durante las últimas 24 horas en el frente del Este, se comunica como complemento al comunicado oficial del alto mando alemán. Siete fueron destruidos en combate aéreo y los veintiún restantes resultaron destruidos en los ataques efectuados por la Luftwaffe sobre los aeródromos enemigos. También se anuncia que las estaciones de Moscú han sido alcanzadas.

Los aviones alemanes han bombardeado también Nidgi Novgorod, donde se produjeron grandes incendios. — EFE.

OCCUPACION DE LUGARES ESTRATEGICOS

Budapest, 12. — Se comunica oficialmente que las tropas alemanas han ocupado en el curso de las operaciones en Ucrania, nuevos puntos estratégicos ante Rostov y en la región de Skinsk.

En el sector de las tropas húngaras únicamente se ha registrado ligera actividad de patrullas. — EFE.

ATAQUES A LOS AERODROMOS ROJOS

Berlín, 12. — Las escuadrillas de bombardeo alemanas han atacado repetidamente los objetivos de carácter

militar soviéticos. Han sido declarados numerosos incendios en las partes de la ciudad bombardeada. Los aeródromos situados en la región de la capital soviética, sufrieron también los ataques aéreos alemanes, destruyéndose veinte aviones enemigos que se encontraban en tierra y en las pistas de aterrizaje. Los cobertizos de este aeródromo han sido incendiados y destruidos. — EFE.

AVANCE RAPIDO

Estocolmo, 12. — Las tropas alemanas que operan en la región de Valsok avanzan rápidamente hacia Svalska. Por tanto se espera de un momento a otro —por las informaciones que se reciben— y ya que desde Svalska solo hay cincuenta kilómetros de distancia, que las tropas alemanas establezcan contacto con las tropas finlandesas.

El frente en esta región forma un saliente de unos seienta kilómetros al Este, de Kalinin, por donde llegan al interior de la URSS la mayor parte del material que le envía los Estados Unidos. En el frente de Moscú, la situación no parece haber cambiado mucho aunque en el sector Sur se registran fuertes combates en los que intervienen fuerzas blindadas. A cien kilómetros al Sur de Moscú prosiguen los combates con encarnizamiento.

En San Petersburgo —según el corresponsal de un periódico sueco— los alemanes después de avanzar por el Neva, han logrado romper algunas de las importantes líneas soviéticas organizadas en los barrios del Este. Tres mil soldados rusos se han visto obligados a rendirse, mientras que muchos otros han huido hacia los bosques. El corresponsal afirma que la lucha por la población de San Petersburgo ha entrado ya en una fase decisiva.

Finalmente, en el frente finlandés se perfila en estos momentos una importante ofensiva sobre la extremidad Norte. — EFE.

COMUNICACION DEL ALTO MANDO DEL EJERCITO ALEMAN

Berlín, 12. — "Las tropas alemanas y rumanas prosiguen sus avances en Crimea y han alcanzado la costa Sur de Kersch tras violentos combates de persecución. El ejército aéreo alemán ha continuado los bombardeos de los puertos de Sebastopol y Kersch con gran eficacia. En el sector de Kersch las formaciones de Infantería y carros de asalto han aniquilado una división de Caballería soviética. Han sido hechos numerosos prisioneros y capturado 91 cañones y otro material

de guerra por nuestras fuerzas. Las tropas alemanas han hecho fracasar un intento de las fuerzas bolcheviques cerca de San Petersburgo y atacaron las fuerzas concentradas del enemigo, causándole considerable pérdidas. De los diecisiete carros soviéticos que tomaron parte en la acción y de los cuales siete eran de tonelaje máximo, han sido destruidos once.

Las líneas de retaguardia enemigas y los aeródromos han sido atacados con eficacia por los aviones alemanes. Un gran número de trenes han quedado destruidos a consecuencia de estos ataques que también han ocasionado importantes pérdidas a la Aviación bolchevique.

Moscú ha sido bombardeado día y noche con bombas explosivas e incendiarias. Otros ataques nocturnos de la Aviación alemana se han dirigido contra las fábricas de Niagi Nogyorod". — EFE.

BUQUE CAPTURADO

Nueva York, 12. — El mercante finlandés "Aurelger" de 2.544 toneladas, ha sido capturado por las fuerzas reales británicas. — EFE.

A NUESTROS LECTORES

Como consecuencia de una avería en las conducciones eléctricas que ha interceptado los circuitos que nos ponen en comunicación con nuestras agencias informativas, nos vemos precisados a publicar nuestro número de hoy solamente con seis páginas, ya que a la hora de la madrugada que esto se nos comunica nos vemos imposibilitados de suplir por otros medios dicho servicio.

La nota finlandesa a Norteamérica

SE CONSIDERA COMO

"la voz de las pequeñas naciones de Europa"

El gobierno finés no terminará de luchar hasta garantizar sus fronteras

ENTREGA DE LA NOTA

Estocolmo, 12. — La respuesta negativa de Finlandia a los Estados Unidos, ha sido entregada al embajador norteamericano en Helsinki.

Se cree que muy pronto la Gran Bretaña y los Estados Unidos declararán la guerra a Finlandia. — EFE.

CONFIRMACION

Helsinki, 12. — El ministro de Asuntos Exteriores ha entregado al ministro de Estados Unidos en Helsinki, la respuesta del gobierno finlandés al memorándum norteamericano. — EFE.

LAS RAZONES FINLANDESAS

Helsinki, 12. — La respuesta del gobierno finlandés a los memorándums presentados por el de los Estados Unidos el 27 y 30 de octubre pasado, entregado por el ministro de Asuntos Exteriores al representante diplomático de los Estados Unidos en Helsinki, estipula que la situación de vecindad de Finlandia con la Unión Soviética supone un constante estado de defensa de Finlandia contra las aspiraciones de los soviets y que la suerte de Finlandia sería fatal, sino tomara las medidas necesarias para garantizar su seguridad. El pueblo finlandés cesará la lucha cuando el peligro que amenaza su existencia haya desaparecido y se haya creado garantías para su seguridad futura.

Después subraya las obligaciones de Finlandia hacia los finlandeses de la Carelia oriental. El gobierno finlandés hace constar que el Gobierno de los Estados Unidos, parece que ha pedido que Finlandia solicite la paz. El Gobierno finlandés no puede compartir el punto de vista norteamericano de que los ejércitos finlandeses amenazan a los Estados Unidos ni es

preciso poner de relieve que también los países pequeños tienen derecho a la existencia y a defender sus territorios, como el pueblo finlandés lo hace, el cual continuará la guerra hasta que queden garantizadas su paz y su seguridad por el trabajo". — EFE.

OPINION ALEMANA

Berlín, 12. — Los diarios de la capital alemana consideran muy justa y adecuada la respuesta de Finlandia al memorándum norteamericano.

El "Deuscht Allgemeinen Zeitung" dice que Finlandia ha explicado a Washington con notable claridad los motivos de su lucha y la necesidad de que Norteamérica no se preocupe tanto de ella. Añade el diario que Roosevelt tiene la costumbre de ingerirse en los asuntos de Europa, sin estar suficientemente enterado de ellos.

El "Berliner Boersen Zeitung" dice que la respuesta de Finlandia a Norteamérica es la voz de todas las pequeñas naciones europeas, que se defienden contra el enemigo común: el comunismo". — EFE.

DIVISION AZUL

BRILLANTE ACTUACION

Berlín, 12. — En los partes ampliatorios del alto mando alemán figura la División Azul española como muy distinguida por su actuación en el frente de operaciones de San Petersburgo, donde, a pesar de los fuertes

ataques soviéticos, por el buen funcionamiento de sus tropas, y dotadas de todos los elementos modernos, tuvieron una actuación brillantísima, produciendo al enemigo gran número de bajas y haciendo muchos prisioneros. — EFE.

APOLO

Gran estreno. La gran producción hablada en español titulada

LA CASA ENCANTADA

Una comedia dramática, con un tema original, intrigante y emocionante. Cuenta también con una bella labor, de interpretación por los grandes artistas Marcia Mae Jones y Jackie Moran.

Muy pronto! Grandioso acontecimiento cinematográfico, estrenando la gran película **BARRIOS DE NUEVA YORK** y la película de moda, de grandioso éxito

LA PARRALA por Maruja Tomás.

Deportes

NO HAY QUE PERDER LAS ESPERANZAS

El jueves es un día de la semana en el que los aficionados al fútbol dejan de hablar del partido del pasado domingo, para dedicarse a hacerlo del que se celebrará en el venidero. Esto es tradicional y, además, completamente lógico para quienes, como los aficionados, aguardan el instante de verse nuevamente en las gradas y tribunas del Estadio, dispuestos a presenciar un partido más y, en el caso de los aficionados locales, una pugna balompédica en la que interviene el equipo en el que mantiene fundadas esperanzas.

Así, pasó el "Betis". Y llega ahora el "Cádiz". La actuación del primero ha dado ocasión a los más variados comentarios. Tuvo una actuación completamente gris en nuestra ciudad y, sin embargo, logró llevarse un valioso punto para Sevilla. Y ocurrió así por que no siempre gana el mejor sobre el terreno y en el que la suerte es, en infinitud de ocasiones, la que decide un resultado; una excesiva confianza en el triunfo es lo bastante para tirar por tierra las mejores ilusiones, y un excesivo nerviosismo impide en otras la obtención de una victoria... Es, la ilógica del fútbol. Contra ella no existe táctica acertada ni técnica depurada. Actúa, decisivamente sobre los equipos, sobre el encuentro y sobre el resultado. Decide, en fin, la pelea, sin importarle lo más mínimo la superioridad o simpatías de un bando sobre el otro.

Por esa razón empató con nuestros titulares el equipo bético hace algunos días y por esa misma razón no se sabe quien ganará el próximo domingo en el Estadio, cuando gaditanos y ceuties se vean frente a frente.

Pero...

Es conveniente no pensar en esto, más de lo debido. Páese a su empate ante el "Betis" y al punto tan valioso que se ha dejado arrebatar tan injustamente, el "Ceuta" tiene aún bastantes posibilidades de alcanzar un buen lugar en la clasificación del grupo. Debe olvidar por completo lo sucedido el pasado domingo y reaccionar a tiempo. Aún, volvemos a repetir, tiene tiempo y probabilidad para darnos la inmensa satisfacción de que el fútbol ceutí permalezca el año próximo en la Segunda División. Tiene que recibir en su terreno a equipos como el "Cádiz", "Murcia", "Elche" y "Málaga", y tiene que visitar al "Cartagena", "Jerez" y "Betis" sevillano. El panorama no puede ser más esperanzador si, como esperamos, desde el próximo domingo se lleva a cabo esa reacción y, derróchando entusiasmo y deseos verdaderamente heroicos de desquite y de victoria, se lanza a la ardua tarea de ir acumulando todos los puntos que ventile en su campo de juego, sin que el desmayo o demoralización cunda en sus filas, como ha sucedido ante el "Betis"; sin confiarse lo más mínimo en el rival que le corresponde en suerte y superándose de un partido a otro. Luego,

hay también posibilidades y grandes de recuperar ese punto del domingo último y hasta de unirlo a otros, en las visitas que ha de girar a Jerez y Cartagena.

Siendo así no hay por qué perder las esperanzas. Nuestros jugadores deben darse cuenta de que los demás equipos que aspiran a los cuatro primeros puestos tienen menores posibilidades que el "Ceuta" para conseguirlo. Basta recordar la actuación "pendiente" del Murcia, Málaga y Cádiz, para darse una idea exacta de cuanto decimos. Y basta compararla con la de nuestro club titular, al que aún le quedan cuatro partidos en casa y tres fuera de ella, con la significativa ventaja de que los partidos a ventilar dentro de ella han de ser precisamente con los más caracterizados cuadros.

Hay, por tanto, muchas posibilidades aún de conseguir lo que tanto anhela el aficionado local y lo que tanto ha de significar para el futuro balompédico de nuestra querida Ceuta. Pero para que aquellas no se malogren y para que no tengamos que esperar a que otro resbale y nos dé la clasificación por "caranbola", es preciso, absolutamente preciso, que la reacción a que antes aludimos quede iniciada el próximo domingo con un resonante triunfo ante el "Cádiz"

¿Se hará? Esperamos que sí. Otra cosa sería tanto como renunciar desde ahora a nuestra permanencia en la Segunda División de Liga y a todo lo que en este caso acarrearía desgraciadamente esa renuncia.

EL CAMPEONATO DE MARRUECOS
Cómo se jugará la fase final

Por la Federación Regional ha sido confeccionado el calendario para la fase final del campeonato de Marruecos. Es el siguiente:

Día 16 de noviembre: Atlético-J. Español Melilla; 23 noviembre: Africa-J. Español y 2.º clasificado zona oriental-Atlético; 30 de idem: J. Español-Atlético; 7 diciembre: Africa-2.º clasificado zona oriental; 14 de idem: Atlético-2.º clasificado Z. Oriental y J. Español-Africa; 21 de idem 2.º clasificado zona oriental-Africa; 28 de idem: Atlético-Africa y 2.º clasificado zona Oriental-J. Español; 4 de enero 1942: Africa-Atlético y J. Español-2.º clasificado zona Oriental.

Todos estos partidos se jugarán, como es natural, en los campos de los clubs citados en primer término.

Aclara, además, la Circular n.º 4 de la Federación Hispanomarroquí, que tenemos a la vista: La clasificación del "Africa Club" para tomar parte en la fase regional del Campeonato de Marruecos, presenta la confección del calendario de dicha fase sujeta a la inevitable condición de utilizar para los partidos en que el citado club deba recibir visita, las fechas en que el "Ceuta" actúa en la Península, ya que ambos clubs han de jugar en el mismo campo. Si a esto se añade que el día 4 de enero han de quedar terminados los torneos regionales conforme a las instrucciones de la Nacional, más

CERVANTES

Siempre un buen programa en su cine preferido.

Continua de 5 a 1

A. C. S. A. presenta la magnífica superproducción nacional

La Casa de la Troya

Según la novela de A. Pérez Lugin, interpretada por TONY DE ALGY e ISA DE NAVARRA. Película con la que el público se sienta transportado a la época más alegre de su vida.

La Casa de la Troya

es una película netamente ESPAÑOLA y APTA PARA MENORES.

El sábado gran ESTRENO en ESPAÑOL

DE MAYERLING A SARAJEVO la película más interesante presentada hasta el día.

la necesidad de reducir al mínimo los desplazamientos, en atención al elevado coste de los mismos y a la dificultad con que actualmente se tropieza en los medios de transporte, la ordenación del calendario ha de adaptarse a que cada uno de los equipos juegue en domingos consecutivos los encuentros que le corresponda celebrar con los de la otra zona, lográndose con ello evitar un desplazamiento a todos los participantes.

Nosotros, poco tenemos que añadir. Únicamente, que vemos con agrado la decisión tomada por nuestro primer organismo balompédico y en la que, una vez más, preside la idea de dar las mayores facilidades y beneficios a los clubs que de ella dependen.—PEGUAR.

Noticias varias

MATRIMONIO. — En la mañana de ayer, a las 8'30, en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, contrajeron matrimonio la señorita Maria Fuentes Gallardo y el joven don Cristóbal Navarro Hernández.

Al acto asistieron los familiares de los desposados, así como el Inspector Provincial Sindical y otras Jerarquías de la CNS.

Finalizada la ceremonia, los concurrentes fueron obsequiados por la familia de la contrayente, saliendo los nuevos esposos en viaje de bodas.

Les deseamos feliz viaje, y una inabarcable luna de miel.

NATALICIO. — Ayer dió a luz una niña doña Margarita Corrales Pérez, esposa de don Francisco García García. Tanto la madre como el recién nacido, al que se le impondrá el nombre de José María, se encuentran en perfecto estado de salud, por lo que felicitamos muy de veras a los venturosos padres.

BODA. — El próximo sábado 15 del actual y a las 17'30 horas contraerán matrimonio en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, don Rafael Escobar Rivera y la Srta. Maria Collantes Ruiz.

Les anticipamos nuestros deseos de que sean felices.

JUZGADO MUNICIPAL. — En el Registro Civil se hicieron ayer las siguientes inscripciones: casamientos: uno: Juana Heredia García, con Antonio Guillén Sabio.

MEJORADO. — Se encuentra algo mejorado de las dolencias que le han retenido en cama, don Andrés Arrabal, de lo que nos congratulamos.

CLINICA DE URGENCIA. — Ayer fueron asistidos: Juan Medina Luque, de contusión en el antebrazo izquierdo, casual, leve; Roque Ayala Duarte de contusión en la región lumbar derecha, accidente de trabajo, leve; Miguel Reyes Aniceto, de herida contusa en el dedo anular de la mano izquierda, casual, leve

Vida religiosa

CALENDARIO. — Jueves 13 de noviembre de 1941. Van 317 días y faltan 48. Sol sale a las 6'58, pónese a las 17'0. Luna sale a las 0'26, pónese a las 13'41. Luna nueva el día 19.

SANTORAL DEL DIA. — San Diego de Alcalá. Confesor. — Nació San Diego en San Nicolás del Puerto (Sevilla), siendo instruido desde su niñez en la práctica de la virtud. Recibió el hábito de lego en el convento franciscano de Arrizafa. Hombre sin letras fué ilustrado con ciencia celestial. Adornóle el Señor, que escoge a los débiles e ignorantes para confundir a los poderosos y sabios, de un gran talento que conocido por sus superiores envióle de guardian a Canarias. Hizo cosas maravillosas, remediando el hambre que se padecía, convirtiendo a muchos con su predicación. Pasó luego a Roma dedicándose a cuidar a los enfermos en el Convento de Ara-Coeli, con tanta caridad que sanaba sus llagas lamiéndoselas: curaba muchas enfermedades con el aceite de la lámpara de la Madre de Dios, y haciendo la señal de la Cruz. Poderoso en su intercesión para con Dios aliviaba a las ánimas del purgatorio. Finalmente comprendiendo que se acercaba el fin de sus días, viviendo en Alcalá de Henares, revestida en una túnica vieja y remendada, fijó los ojos en la Santa Cruz pronunció estas palabras del sagrado himno: "Dulce leño, dulce ciervo que llevas una carga tan dulce, que fuiste digna de llevar al Rey y Señor de los Cielos", expirando después. Su cuerpo permaneció insepulto algunos meses para satisfacer los deseos de los fieles, conservándose incorrupto y exhalando suavísimo olor. Fué canonizado por el Papa Sixto V.

MISA DE MAÑANA. — San Josafat, Obispo mártir. Misa propia; segunda oración, secreta y post-comunión por la paz.

Hospital Militar de Ceuta
IX CUERPO DE EJERCITO

ANUNCIO

Necesitando adquirir artículos de consumo para este Hospital, cuyos anuncios obran en las tablillas de anuncios de la Jefatura de Intendencia del IX Cuerpo de Ejército y en la de esta Jefatura, se hace público que hasta el día 19 del actual y de 10 a 13 horas, podrán presentar sus ofertas en sobres cerrados en la Administración del mismo, todos aquellos señores a quienes interese.

El importe de los anuncios correspondientes, serán satisfechos a prorrato entre los señores adjudicatarios.

Ceuta 11 de noviembre de 1941.

El Administrador

Firmado: Angel Vidal García V.º B.º

El Jefe Administrativo

Firmado: José Cebresos García



EL SEÑOR

Don Eduardo Castillo Borrego

Maestro armero principal de las fábricas de Sevilla que falleció a los 61 años, el día 5 de noviembre de 1941

R. I. P.

Su esposa doña Luisa Romero Rivero; hijos, Eduardo, Antonio, Fernando y Enrique; hermano don Pedro Castillo, sobrinos y demás familia.

Ruegan a sus amistades asistan a la misa por el eterno descanso de su alma se efectuará el día 14 del corriente a las 8 y media en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, por cuyo favor los quedarán eternamente agradecidos.

INFORMACION MUNICIPAL

CRUCIGRAMA por Repi

LA SESION DE AYER

En la tarde de ayer se celebró sesión ordinaria en primera convocatoria por el Ayuntamiento de Ceuta, bajo la presidencia del Ilmo. señor Alcalde don José Vidal Fernández, con asistencia de los tenientes de Alcalde señores Delgado Tagle, Ruiz Sánchez y Sánchez Blanco.

Leídas las actas de las últimas sesiones ordinaria y extraordinaria, fueron aprobadas por unanimidad, sin discusión alguna.

No habiendo disposiciones oficiales que afecten a la Corporación, se pasa seguidamente a tratar de los asuntos de trámite.

Comisión primera. — Es leído un informe en oficio del señor Alcalde, sobre cédulas de los funcionarios municipales, proponiendo paguen la clase de 750 pesetas máxima, y siendo el informe de la comisión de parecer contrario, por las razones que al ser expuestas son tomadas en consideración por el señor Alcalde y gestores, no es aprobado dicho primer informe.

Es leído otro informe sobre gastos de exámenes del Estado presentado por el Instituto, con relación a la venida a Ceuta de varios catedráticos de Sevilla para efectuar exámenes, la comisión informa que no procede sea el Ayuntamiento de Ceuta quien haya de sufragar las diferencias de gastos a que se refiere el Instituto, si no más bien que sean satisfechos los mismos por los alumnos a prorratio. Así se acuerda contestar al Instituto.

Es negada la petición de cantidades, solicitadas en escrito por Ramón Mengibar.

Tampoco se accede a la petición de Francisco Ortiz, de, que se le abone cantidades para pasaje.

Comisión segunda. — Se aprueba la propuesta respecto a variación de personal en la brigada municipal, que serán hechas por las comisiones respectivas.

El presidente de la Comisión, sugiere en informe, la idea de que para habilitar viviendas que puedan ser ocupadas por los inquilinos de las casas que han de ser expropiadas, podría tomarse la medida de que aquellos pisos que son ocupados para oficina, se instalen en plantas bajas, dejando los primeros para solucionar este problema. Se toma en consideración la sugerencia, que se transmitirá a la Cámara de la Propiedad Urbana, para que procure llevar al ánimo de los propietarios la conveniencia de esta medida.

El contratista Francisco Ocaña, presenta escrito solicitando del Ayuntamiento que sean aumentados los precios de una obra contratada, por haber experimentado alza los materiales desde que se subastó la obra. Como en casos anteriores, se le contesta no ser posible acceder a su petición, pues la realización de dichas obras fueron contratadas a riesgo y ventura, y por consiguiente debe finalizar-

las en las condiciones que se contrataron.

En relación con la colocación y arreglo de butacas, en el Conservatorio de música, por parecer elevada la propuesta hecha por un contratista, se han hecho gestiones habiendo obtenido condiciones mucho más ventajosas por el carpintero del Parque de Bomberos, a quien se le adjudica el trabajo.

Se adjudica al contratista Martín Fernández el encalado de una de las naves del Mercado en 1.249 pesetas, pidiéndole haga nuevo presupuesto para el mismo trabajo en otros lugares de aquella dependencia municipal.

Es denegado el permiso que solicita José Suárez, para construir un barracón.

Se autoriza a José García, para que instale agua en el local que ocupa en el Mercado.

Se autoriza también a Salvadora Barrones para que construya un kiosco en Jadú.

A la solicitud que presenta el musulmán Hamed Ben Amar por indemnización del traslado de unas barracas del Angulo, se le reitera la proposición que se le hizo en otras ocasiones de entregársele 500 pesetas.

Se autoriza a Josefa Villar, para que efectúe pequeñas obras en finca de su propiedad.

Con relación al solar ofrecido para erigir la casa de Telégrafos y Correos, evacuando una consulta del Ministerio, sobre si podría realizarse la obra, contando solo con la entrada por la calle de Cervantes, se informa por el personal técnico, que en efecto así es, por lo que de esta forma se contestará a la institución que hizo la pregunta.

Se da por suspendido el expediente de expropiación de la finca en la calle General Serrano Orive, pues iba a hacerse por haber pedido línea y rasante para edificar Pedro Nieto, pero como ahora ya no le interesa, es inútil efectuar las expropiaciones indicadas, al menos por el momento.

Comisión cuarta. — Se accede a la instalación de varias luces en las carreteras que conducen a las barriadas de Benítez y Príncipe.

Por que provocaría el alza de la carne en 50 céntimos, no se accede a la petición de varios industriales carniceros, de que se les concedan los menudos.

No se accede a la petición de María Reina, para ingresar en el Ayun-

GRACIAS

El Excmo. señor general don Juan Bautista Sánchez González nos remite cortés "saluda" en el que nos participa haberse posesionado del cargo de Delegado del Gobierno en esta ciudad.

Agradecemosle la atención, ofreciéndonos a él, recíproca y respetuosamente.

bis distinguido la superioridad, colaboración que le fué ofrecida con el mayor entusiasmo, por quienes consideraban como un gran honor, hallarse subordinados a sus órdenes.

NOTA DEL GOBIERNO

El Delegado del Gobierno recibirá los martes, jueves y sábados, de doce a trece y treinta, a cuantas personas deseen verlo, bien entendido que, salvo en las visitas de mera cortesía, deberán pasar antes por la Secretaría Particular, en donde se tomará nota, si no la llevan escrita, de la petición, queja u objeto de la entrevista, para que en el acto se recaben los informes necesarios y se pueda resolver en el día, o lo antes posible, sobre cada caso. La Secretaría Particular estará abierta diariamente de 9 a 12.

tamiento como meritoria

CERTIFICACIONES DE OBRAS

Por el arquitecto ha sido expedida certificación de obras por mayor valor de 6.000 pesetas en el columbario del Cementerio de Santa Catalina a favor del contratista Miguel Anaya, y otra por mayor valor de 10 mil a favor del concesionario de las obras del Paseo de Colón.

DONATIVOS

El señor Alcalde, hace saber a la Corporación que debe ser designada la cantidad con que el Municipio ha de contribuir a la suscripción abierta para el aguinaldo de los expedicionarios de la División Azul.

Se acuerda contribuir con 15.000 pesetas.

El señor presidente manifiesta que ha sido visitado por una Comisión de la Asociación de Funcionarios Municipales, para agradecer el acuerdo del Municipio concediéndoles un subsidio por carestía de la vida, y que le suplicaron hiciese extensivo dicho agradecimiento a todos los demás gestores.

Según informa, dicha comisión le hizo entrega de 500 pesetas, con destino a los expedicionarios de la División Azul, y otras 500 para ayuda de la liquidación de las cuentas del antiguo Asilo de Huérfanos y Ancianos.

OFICIOS

Es leído uno del Inspector de Primera Enseñanza, notificando al Ayuntamiento debe ser nombrado un maestro, para atender a las clases de la escuela de la barriada del Príncipe. Se toma nota, y se hará oportunamente el nombramiento.

Se notifica al Cabildo que debe ser solicitado un crédito de pesetas 101.000 al Banco de Crédito Local, para satisfacer al Grupo de Regulares por la edificación de viviendas moras, trasladadas del Angulo, y que corresponde a suma que pertenece a dos entregas en retraso, de los meses de agosto y septiembre.

Se da cuenta a la Corporación, de que ha sido firmado el contrato de arriendo en la casa número 2 de la calle del Teniente Arrabal, por pesetas 208 mensuales, cuyo piso se destina a la vivienda que ha de ocupar el Ilmo. señor Juez de Primera Instancia e Instrucción.

RUEGOS Y PREGUNTAS

El señor Sánchez Blanco, hace una exposición a sus compañeros de Gestora y señor Alcalde, de que en la mañana anterior han ocurrido abusos con motivo de la venta de carne, en varias carnicerías de la ciudad.

Parece ser que cuando muchos de los clientes fueron a las 6'30 o 7 de la mañana, ya no había carne, pues según se dijo ya había sido expendida a hora más temprana.

Propone que se obligue a esta clase de comercios a abrir a la misma hora que los demás, para evitar estos abusos, y que para la venta de carne se arbitre un sistema práctico, que no permita que la carne desaparezca antes de que el público comience a adquirirla.

Se acuerda delegar en el concejal señor Alba para que haga un estudio de una forma práctica de efectuar la venta, y que una vez haga la propuesta, se ponga en vigor con la mayor rapidez.

También se toma el acuerdo de sugerir a la Junta de Economía de Industria y Comercio, el que se haga la distribución de los artículos contingentados a base de que se asigne a cada tienda la cantidad que deba vender por cada artículo, señalando el número de las cartillas que en cada sitio deben ser despachadas para evitar se repita el caso que tan frecuentemente se da, de que al presentarse a recoger los racionamientos, de muchos de los artículos ya se han agotado las existencias.

Y no habiendo más asuntos de que tratar, se levanta la sesión, siendo las 19'45. — D. C.



HORIZONTALES. — 1. Preposición. Pronombre. — 2. Madero en rollo y sin pulir. Río de la provincia de Santander. — 3. Manifestar, declarar. — 4. Cultivos. Uno. — 5. Mamífero roedor. — 6. Vocal. Letra. Consonante. — 7. Letras de "brasino". — 8. Al revés, batracio. Vino considerado como excipiente medicinal. — 9. Natural del Valle de Santa Ana. — 10. Región. Habitante de un antiguo pueblo de Italia Central. — 11. Terminación verbal. En los naipes.

VERTICALES. — A) Artículo. Río de Marruecos que desagua en el Muluya. — B) Flota sobre un líquido. Villa de la provincia de Gerona. — C) Río de España. Alimento. — D) Parte de un traje. — E) Astro. Consonantes seguidas. — F) Letras. Remolca. Vocal. — G) Insignia de los familiares de la orden de S. Juan. Arbusto de Levante. — H) Perteneciente a las cañas. — I) Río de Polonia que desagua en el Vístula. Ilustre crítico español. — J) Dilación, tardanza. No tiene juicio. — K) Preposición. Pronombre.

(La solución mañana)

SOLUCION AL CRUCIGRAMA DE AYER

Horizontales. — 1. Al. Da. — 2. Ocas. Airó. — 3. Cruciferario. — 4. Eac. Ed. Ego. — 5. Dl. Onep. La. — 6. Insocial. — Llamaria. 8. Al. Sena. Ni. — 9. Fea. Ne. Arb. — 10. Arregostarse. — 11. Asse. Etse. — 12. Ea. He.

Verticales. — A) Ce. Fa. — B) Orad. Aera. — C) Acuellillarse. — D) Lac. Ni. Eza. — E) Si. Osas. Ge. — F) Fenómeno. — G) Edecanes. — H) Ar. Pira. Te. — I) Día. Ai. Ath. — J) Arrellanarse. — K) Oiga. Irse. — L) Oo. Be.

JUNTA DE ECONOMIA, INDUSTRIA Y COMERCIO DE CEUTA

AVISO

Se pone en conocimiento del público lo siguiente:

Que el precio de los 125 gramos de jabón correspondiente al cupón 77 es de 0'50 y no 1 peseta como por error se consignó en el anuncio anterior.

Que el precio del Petróleo, es el de 1'10 Ptas. litro en tienda y 1'30 a domicilio.

Que el precio del bote de leche condensada marca Esbensen en farmacia cuando sea puesto al público lo será a 3'05 el bote.

Que siendo muy escasas las existencias de leche condensada, esta será facilitada única y exclusivamente a los niños menores de un año que posean su correspondiente cartón de racionamiento.

Que los niños de uno a dos años tendrán derecho en su suministro especial de niño a leche fresca para lo que se les facilitarán los cupones necesarios en que se hará constar que es para niños por tener preferencia y que los niños mayores de dos años y enfermos podrán adquirir solo leche fresca con receta médica.

Se advierte a todos los fabricantes de esta plaza que necesitan para su industria materias contingentadas se pasen por esta oficina lo antes posible de 9'30 a 12'30 para un asunto de interés.

Ceuta, 12 noviembre de 1941.
El Agente de la DEIC

DELEGACION DEL GOBIERNO NACIONAL

TOMA DE POSESION

El pasado martes día 11, tomó posesión del cargo de Delegado del Gobierno Nacional, el Excmo. señor don Juan Bautista Sánchez, General en Jefe del IX Cuerpo de Ejército.

Le hizo entrega del mismo el General de Artillería don Ricardo Moltó y Moltó, que interinamente había venido desempeñándole, haciendo la presentación de los altos funcionarios de dicha dependencia al nuevo Delegado.

El señor Bautista Sánchez, recibió afectuosamente el cortés saludo de los mismos, diciéndoles que contaba con que habrían de prestarle la leal colaboración que siempre ofrecieron a sus predecesores, para el mejor cumplimiento de la misión con que le ha-

El aguinaldo de España

para sus valientes voluntarios de la

DIVISION AZUL

EN CEUTA

Cuarta relación de donativos recibidos ayer en la Delegación local de la Sección Femenina de FET y de las Jons:

Director Claustro y personal del Instituto Hispano-Marroquí, 200 pesetas; Empresa de alumbrado eléctrico, 250 pesetas; Heredero de don Manuel Delgado Villalba, 150 pesetas; Miguel Cordero Espinosa, 5 pesetas; Antonio Cordero de Vázquez, 5 pesetas; Manuel Mora Márquez, 10 pesetas; José Felipe Millán Gamarro, 10 pesetas; Enrique Riera, 25 pesetas; Carlos Ruiz, 10 pesetas; Diego Rivero Fernández, 25 pesetas; Viuda de Samuel Salama, 100 pesetas; Sociedad Anónima Weil, 100 pesetas; El Nuevo Siglo, 2 bufandas, un tapabocas y una cazadora.

EN JAEN

Jaén, 12. — El pueblo de Aranjuez ha enviado a la Jefatura provincial del Movimiento un camión cargado de donativos que han sido hechos por la ciudad consistentes en 43 cajas de vino de marca y cognac y otros licores, una caja de prendas de abrigo confeccionadas por la Sección Femenina, medallas de Nuestra Señora de la Cabeza, otras cajas de turrón, etc. y 1.155 pesetas.—CIFRA

EN BARCELONA

Barcelona, 12. — La suscripción abierta por la Sección Femenina para el aguinaldo de los voluntarios de la División Azul alcanzó anoche la cantidad de 21.988 pesetas.

Además el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento ha hecho entrega con destino a esta misma suscripción de la cantidad de 10.000 pesetas.

El Ayuntamiento en su última sesión ha acordado enviar a cada combatiente de esta ciudad, en la División Azul, el siguiente lote: Una caja con dos barras de turrón, de Alicante y Gijón. Una lata de mermelada, una lata de aceitunas rellenas de anchoas, un paquete de pasas de Málaga, una botella de cognac, otra de vino de quina y otro de vino generoso y dos cajas de cigarrillos. Las botellas de vino son obsequio personal del alcalde.

La empresa del frontón Xiki-Alai

ha anunciado su propósito de celebrar una función a beneficio del aguinaldo para la División Azul, en la que tomarán parte los mejores jugadores de pelota de esta ciudad. — CIFRA.

EN MURCIA

Murcia, 12. — Aumenta por momentos el entusiasmo para aportar donativos con destino al aguinaldo de la División Azul. Ya han salido dos vagones que llevan diez mil kilos de turrón, diez mil de conservas, dos mil de higos, quinientos de almendras y tres mil litros de vino.—CIFRA.

EN MELILLA

Melilla, 12. — A 61.912 pesetas, asciende la suscripción iniciada por el Ayuntamiento para el aguinaldo de los voluntarios de la División Azul. — CIFRA.

EN BILBAO

Bilbao, 12. — El importe total de la suscripción para el aguinaldo de los voluntarios de la División Azul, asciende a 270.000 pesetas. — CIFRA.

EN MADRID

Madrid, 12. — Continúan recibiendo en la Delegación Nacional de la Sección Femenina, donativos para el aguinaldo de los voluntarios de la División Azul.

De Alicante se han recibido 140.000 pesetas. De León, 100.000. De Logroño, 50.000. De Gerona, 10.000. De Valencia, 98.000 y 14.000 kilos de naranjas. Burgos, 30.000, y continúa recibiendo donativos, con gran entusiasmo de la población.

También se han recibido importantes donativos en especies de los distintos distritos de Madrid.—CIFRA.

—Madrid, 12. — Continúa activamente la demanda de localidades para el interesante festival que a beneficio del aguinaldo de la División Azul han organizados las flechas femeninas del Frente de Juventudes de Cáceres.

La interesante fiesta será retransmitida por Radio Nacional de España por sus dos emisoras locales, en el día de mañana.—CIFRA.

Van lentamente incrementándose las cantidades aportadas por Ceuta para el aguinaldo de los valientes expedicionarios de la División Azul, y, es preciso recordar a los ceutíes, que esta aportación debe hacerse a ritmo muy acelerado, pues la suscripción deberá cerrarse en plazo breve, ya que todas las mercancías que compongan la expedición HAN DE HALLARSE SIN FALTA EL DÍA 20 EN MADRID y no es posible hacer envíos parciales. Los de toda España tienen que agruparse, para que se tenga la seguridad de que han de llegar para las fechas en que, precisamente, todos deseamos puedan disfrutar de este recuerdo de sus compatriotas.

Es indudable que todos los ceutíes desean tomar parte en esta donación para los valientes españoles que en Rusia luchan y vencen en holocausto de una idea noble y santa, y tenemos la seguridad de que la lentitud en los envíos, es porque se cree que el plazo para efectuar las entregas es más largo. Deben salir de su error, y rápidamente depositar su donación en el Hogar de Falange, Sección Femenina, pues una demora en hacerlo, les haría sufrir la contrariedad de no haber llegado a tiempo. Estas aportaciones patentizan nuestro acendrado amor a España y a los falangistas que luchan contra el comunismo.

Por las referencias que a nosotros llegan, el próximo viernes, organizada por la Jefatura Local del Movimiento, se va a celebrar en el Teatro Cervantes una función de gala, en la que tomarán parte elementos de la Delegación de Arte y otros más.

No cabe duda de que asistirá todo Ceuta, y que, como es lógico la cuantía de la suma que se recoja ha de venir a incrementar notablemente la suma total de los donativos recibidos.

DISPOSICIONES OFICIALES

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO.
Madrid, 12. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

Presidencia del Gobierno. — Orden por la que se aclara la de 31 de octubre pasado, relativo a la cosecha aceitera.

Gobernación. — Orden por la que se dispone se proceda a convocar concurso para proveer las vacantes de secretarios de segunda categoría, en las administraciones locales.

Hacienda. — Orden por la que se retira de la circulación la moneda fraccionaria de bronce a partir de primero de enero de 1942.—CIFRA.

Madrid, 12. — Hoy publica el "Boletín Oficial" del Estado, una orden del Ministerio de Hacienda, en la que se dice que habiendo sido acuñadas y puestas en circulación 173 millones de piezas de monedas fraccionarias de aluminio-cobre, de diez y cinco céntimos y siendo puestas en circulación las mismas en un ritmo que permite atender a las necesidades de la circulación, este Ministerio se ha servido disponer que, a partir del día primero de enero de 1942, las monedas de bronce fraccionarias correspondientes a acuñación de monedas autorizada, con anterioridad a Ley de 3 de mayo de 1940, quedarán sin valor liberatorio, no admitiéndose en las cajas públicas ni particulares y quedando prohibida su circulación y tenencia.

Hasta la mencionada fecha, de acuerdo con las instrucciones dictadas por la fábrica nacional de Moneda y Timbre, se procederá por el Banco de España y sus sucursales, al canje de las presentadas por entidades y particulares.

El Banco de España dispondrá de su custodia y depósito hasta su total entrega a la Fábrica nacional de Moneda y Timbre, verificándose la liquidación correspondiente.—CIFRA.

DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO.
—El "Diario Oficial" número 253 inserta, entre otras, las siguientes disposiciones:

Se concede la Medalla Militar colectiva a las banderas primera y quinta de La Legión, primer tabor de Regulares de Tetuán y primera y segunda baterías de montaña de las Agrupaciones de Ceuta.

Se anuncian las siguientes vacantes, entre otras:

Una de capellán primero en el hospital de Urgencia de Xauen y otra de segundo en La Legión.

Se declara con derecho a pensión a la huérfana del sargento de Regulares don Juan González Rodríguez.

ANUNCIOS BREVES

VENDO máquina escribir portable. Queipo de Llano, 2.

VENDO comedor moderno, dormitorios y varios muebles. Espino 6, primero.

TRASPASO local para oficina sitio céntrico. Razón "Casa Luis" junto al Instituto.

Doctor W. Santos

EX PROFESOR A. DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE SALAMANCA

Matriz y Partos

Consulta de 4 a 6.
Gral. Queipo de Llano núm. 2. 1.º
Teléfono 8-1-7

¡¡¡ CUCARACHAS !!!

Se destruyen radicalmente con

"CUCAROL"

partidas arancelarias que tarifican los

"PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ"

Puente Almina, 6

BARACHOL

Contra la sarna. Evita enormes molestias y gastos. Superior a toda imitación.

(Aprobado por la Censura Sanitaria n.º 150)

HACIA LA NORMALIZACION DEL RACIONAMIENTO

SE REPARTIRAN CON FRECUENCIA PATATAS, GARBANZOS Y ACEITE

Está en estudio la "cartilla individual" válida para todas las provincias, sin necesidad de realizar altas y bajas. - La ley última empezó a surtir efecto.

El Secretario General de la Comisaría de Abastecimientos y Transportes ha hecho unas declaraciones sobre el problema de los abastecimientos en España y los propósitos que tiene dicho organismo para resolver esta cuestión. En breve aparecerá el primer número de la Revista "Alimentación Nacional", que va a publicar la Comisaría, donde se insertará todo lo legislado sobre esta cuestión.

Afirma que la Comisaría espera aumentar, enseguida, el racionamiento de la población. Se repartirán con frecuencia patatas, garbanzos y aceite. Hay muchas dificultades que superar, pero confía en que triunfarán, y no es la menor la de la huelga para el transporte. La Comisaría tiene en estudio la implantación de la Cartilla Individual de Abastecimiento, que servirá para toda España, y con lo que se evitará el juego de altas y bajas al trasladarse de una población.

Además se impedirá el falseamiento en las declaraciones familiares. También se establecerá un nuevo régimen de comidas en restaurantes y tabernas; el sistema de cupones sustituirá al actual. Sobre el aprovisionamiento de leche está tasada, pero no intervenida. Aparte de la reducción de cabezas de ganado con relación a 1936, muchos productores fabrican manteguita para sustituir el aceite y ello reduce la cantidad de leche que pudiera ser enviada al mercado. Además, en las regiones ganaderas, el campesino cambia la leche por otros artículos. En consecuencia, tampoco vende la leche que produce el ganado.

Termina diciendo que los resultados de la Ley se notará enseguida, mejor dicho, han comenzado a surtir sus efectos. De León, por ejemplo, salen ya diariamente siete vagones de judías para su distribución en distintos mercados.

Anuncie en EL FARO

TETUAN

LOS MAGISTRADOS DEL TRIBUNAL MIXTO DE TANGER CUMPLIMENTAN AL TENIENTE GENERAL ORGAZ.—Para cumplimentar a S. E. el teniente general Orgaz, estuvieron en Tetuán los magistrados españoles que componen el Tribunal Mixto de Tánger. Les acompañaba el secretario jefe de dicho organismo. Los visitantes fueron recibidos por S. E. quien les hizo objeto de una cordial recepción, invitándoles luego a almorzar. A este almuerzo asistieron, con el teniente general Orgaz y su señora, el secretario general y señora; el general Ríos Capapé y señora; el presidente y fiscal de la Audiencia de Tetuán, con sus respectivas señoras, y el ayudante de S. E. el Alto Comisario. Los magistrados tangerinos visitaron después la Audiencia y por la tarde regresaron a Tánger.

IMPORTANTE REFORMA EN EL RÉGIMEN ADMINISTRATIVO DE TANGER.—Por ordenanza de S. E. el Alto Comisario se ha introducido una reforma en el régimen administrativo de Tánger. Consiste en la creación de una delegación especial de la Alta Comisaría, que asumirá las funciones encomendadas a España, estándole subordinados todos los servicios.

La designación de delegado ha recaído en el coronel de Infantería don Jenaro Uriarte Arriola, quien ya trazó bajo la dirección del actual Alto Comisario, las líneas fundamentales al espíritu de protectorado. Luego en intervenciones militares ha desempeñado importantes servicios. En la guerra de liberación dedicó a la causa nacional sus talentos y su valor, a las ordenes del general Orgaz.

LLEGADA DE S. E. EL GENERAL GARCIA VALIÑO.—Procedente de Melilla llegó en la mañana de ayer el Excmo. señor don Rafael García Valiño, general del Cuerpo de Ejército del Maestrazgo.

Después de despachar con S. E. el teniente general Orgaz regresó en avión a Melilla.

EL SEÑOR ORIOL.—Procedente de Madrid llegó el presidente del Consejo de Administración de Electras Marroquies, don José Luis de Oriol.

Feliz estancia le deseamos en el Protectorado.

El Estado Nacional-Sindicalista, hace llegar la propiedad inmobiliaria a los trabajadores, dotándoles de una vivienda sana y alegre. La Obra Sindical del Hogar es la encargada por los Sindicatos, de encauzar los beneficios del Estado para resolver el problema de la vivienda.

Junta de Servicios Municipales de Tetuán

AVISO

Se ruega a la persona que se haya encontrado en la vía pública una cartera conteniendo una cantidad, tarjeta de Identidad, a nombre de Diego Gordón Machado, fotografías y varios recibos de la casa donde habita, la presente en las oficinas de la Intervención Local, para su entrega al interesado.

Tetuán, 11 de noviembre de 1941.

DOCTOR GOMEZ LACHICA

Especialista en enfermedades de pecho y de los niños
Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON.
Electroterapia, Masaje.
Medicina General. Visitas a domicilio.
Consulta de 4 a 8. Teléfono 501
Calle Sidi Mandri 14. Segundo derecha

Por cada peseta que un productor ahorre en la Cartilla de Ahorro para el Hogar con destino a la construcción de una vivienda protegida, el Estado le anticipará nueve cuando haya reunido la décima parte de lo que cueste la casa y así lo solicite a la Obra Sindical del Hogar.

Delegación Provincial Sindical de F. E. T. y de las J. O. N. S. Obra Sindical del Hogar

Como nota dominante late en todos los discursos de José Antonio la preocupación por el problema de la vivienda obrera, a la que quiere liberar a toda costa de aquellas "casas infames, negras, horripilante donde se hacían seres humanos, hermanos nuestros..." tal anhelo ha sido recogido por el Estado Nacional-Sindicalista con la creación del Instituto Nacional de la Vivienda; y la OBRA SINDICAL DEL HOGAR que encauza, y facilita la realización de los beneficios que por la Ley se conceden.

Con verdadero entusiasmo y cariño, como todo lo que representa un escalón más en la conquista de la justicia social que propugnamos, ha acogido la Organización Nacional-Sindicalista esta tarea, y de todos los rincones de España surgen proyectos de grupos de viviendas protegidas (muchas ya en vías de construcción) que devolverán al hogar la dignidad, la limpieza y la holgura; y con ellas, la alegría!

También a Marruecos se han hecho extensivas las mencionadas prerrogativas y la Delegación Provincial de Sindicatos inmediatamente ha dado las instrucciones precisas y creado las Jefaturas Locales de la OBRA SINDICAL DEL HOGAR en todas sus Delegaciones, para informar, asesorar y recoger las solicitudes de construcción de viviendas protegidas, que se le envían.

Como fruto de esta labor que incansablemente realizamos, pronto en Villa-Sanjurjo empezará a construirse un grupo de viviendas para trabajadores del mar, cuyo fondo inicial, del 10 % del costo, aportará la Cofradía de Pescadores de la Delegación Sindical de aquella plaza. Del mismo modo en Ceuta se están ultimando las gestiones, para proceder a edificar 20 viviendas más con destino también a los pescadores. Los terrenos los cede generosamente el Ayuntamiento y el 10 % previsto será desembolsado por el Sindicato del Mar y Pesca.

Productor: el Estado Nacional-Sindicalista hace llegar la propiedad inmobiliaria a los trabajadores; la OBRA SINDICAL DEL HOGAR es la encargada por los Sindicatos de encauzar los beneficios del Estado, para resolver el problema de la vivienda.

Reúne la décima parte de lo que cuesta una casa en la CARTILLA DE AHORRO PARA EL HOGAR, y el Estado te anticipará el resto en condiciones ventajosísimas, para que seas propietario de un inmueble.

La "Obra Sindical del Hogar" de la Delegación Provincial de Sindicatos te informará con todo detalle.

El Delegado Provincial Sindical.

AVISO

Se saca a concurso el abasto del círculo "Unión Mercantil" de Tetuán, admitiéndose pliegos hasta el día 20 del mes en curso.

El pliego de condiciones lo hallarán a disposición de los interesados en la Conserjería del mismo.

Tetuán, 11 noviembre de 1941.

Información de España

Zaragoza, 13. — Para tratar del proyecto de edificación de la Escuela de Veterinaria de esta ciudad y del nuevo Instituto se ha reunido la comisión municipal que entiende en dicho proyecto.

Se dió cuenta de los últimos acuerdos del Consejo central y se tomaron acuerdos referentes a la adquisición de los solares para la edificación de dichas escuelas. El alcalde dió también cuenta de algunos proyectos que tiene para edificar el nuevo Instituto de enseñanza media.—CIFRA.

Bilbao, 12. — En la reunión celebrada por la junta del aeropuerto de esta ciudad, el teniente coronel García Arenas, del Ministerio del Aire, ha hecho entrega de quinientas mil pesetas, importe de la tercera subvención concedida por el Estado para las obras del aeropuerto.

Estas subvenciones suman hasta ahora un millón y medio de pesetas.—CIFRA.

Madrid, 12. — En la madrugada de hoy ha fallecido el tenor Lorenzo Simonesqui. Nació en Barcelona y debutó a los 19 años, con "La Favorita". Sus mayores éxitos los obtuvo con "La Dolorosa" y "Curro Vargas" y su obra de despedida en Madrid fué "La Cavallería".

SINDICATO NACIONAL TEXTIL TARJETA DE COMPRADOR A LOS COMERCIANTES

Se recuerda por última vez que el día 31 del corriente termina el último plazo concedido para que los Comerciantes de tejidos, tanto mayoristas como detallistas o los que realicen un comercio mixto, puedan proveerse de la "Tarjeta de Comprador", sin cuya posesión se vuelve a advertir que queda terminantemente prohibido que los industriales o almacenistas puedan venderles sus artículos. El número de la "Tarjeta de Comprador" deberá figurar en todas las facturas o recibos y cada comerciante pondrá en conocimiento de sus proveedores, industriales o mayoristas y bajo su responsabilidad, cual es el número de la Tarjeta que le ha correspondido.

En las Delegaciones de Servicios de este Sindicato en Barcelona San Sebastián, Coruña, Valencia, Sevilla y Palma de Mallorca, así como en los Servicios Centrales de esta Jefatura (Madrid, Princesa 14 dpd^o) se pueden obtener los impresos para la solicitud de Tarjeta, que asimismo pueden solicitarse en las Delegaciones Locales de la C. N. S. — Madrid, 16 de octubre de 1941. — El Jefe Nacional

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Delegación Provincial de Marruecos y Plazas de Soberanía SECCION FEMENINA

Todas las camaradas tanto pasivas como activas deberán asistir al Rosario que se rezará en el local de la Sección Femenina del 12 al 20 de noviembre, a las 7 de la tarde con motivo del aniversario de la muerte de José Antonio ¡Presente! Es obligatoria la asistencia.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Tetuán, 11 de noviembre de 1941. LA DELEGADA PROVINCIAL (accidental, ilegible).

V.º B.º EL JEFE PROVINCIAL,

SERAFINA VALLS

Ex-profesor auxiliar de la Facultad de Medicina de Barcelona y ex Médico del Servicio de Maternidad de la lucha contra la mortalidad Infantil de Barcelona.

Especialista en enfermedades de la mujer, niños y PARTOS CONSULTA de 6 a 8.

Cónsul Morphi núm. 18. Tetuán

Fué profesor de Ofelia Nieto y de Angeles Ottein, habiendo dirigido su escuela hasta media hora antes de morir, a los 74 años — CIFRA.

Madrid, 12. — Se ha reunido la Comisión de Cultura del Ayuntamiento emitiendo fallo en el concurso abierto para el monumento a Tirso de Molina. Los concursantes han sido cuatro, siendo premiado el proyecto de Rafael Vega. — CIFRA.

Madrid, 12. — Mañana, organizados por la Central Nacional Sindicalista, se celebrarán solemnes funerales por el alma de Julio García Matamoros, caído gloriosamente en tierras de Rusia.—CIFRA.

Madrid, 12. — Esta tarde se ha celebrado en el Museo Naval, con numerosa concurrencia el ciclo organizado por la Vicesecretaría de Educación Popular.

La disertación corrió a cargo del consejero nacional don Antonio Tovar, quien con extraordinario conocimiento desarrolló el interesante tema: "España en la conquista del mar".

Al acto asistió una numerosa concurrencia que premió con calurosos aplausos la admirable disertación del señor Tovar.—CIFRA.

La Línea, 12. — En la pasada noche entró procedente del Atlántico, en Gibraltar, un convoy de unos diez o doce buques mercantes.

Varios de éstos quedaron en la bahía y otros entraron en el puerto para desembarcar su cargamento de material de guerra, así como también aviones.

Durante el día no ha habido movimiento de buques de guerra aunque si las lanchas rápidas no han cesado en el servicio de vigilancia al igual que los patrulleros.

En las primeras horas de la mañana de hoy varios hidros salieron en vuelo de reconocimiento.

Del campo de aviación también salieron para Levante unos bombarderos trimotores

Esta noche a las nueve, han funcionado los reflectores de la plaza de Gibraltar; no se saben las causas pero se cree haya sido debido a maniobras pues no se ha sentido ruido de aparatos. — FIERRO.

Gijón, 12. — En el salón del Instituto Jovellanos, se ha celebrado la inauguración de la exposición de proyecto y planos relativos a la urbanización y ensanche de la ciudad — CIFRA.

San Sebastián, 13. — Se ha celebrado en esta capital el primer concierto de la orquesta berlinesa de Cámara. La actuación de la mencionada orquesta constituyó un brillante éxito, siendo ovacionados los músicos por su extraordinaria labor. — CIFRA.

Andujar, 12. — Esta mañana ha tenido lugar la conducción de los restos del capitán don Francisco Rueda García, al cementerio del Santuario de Santa María de la Cabeza, según expresa voluntad del heroico jefe de la defensa del histórico lugar.

Con el gobernador civil de la provincia y el teniente coronel jefe de la Comandancia de la Guardia Civil, asistieron diversas autoridades y jerarquías de la capital y de Andujar.

La concurrencia fué numerosísima, figurando entre ella los guardias civiles de dicho Santuario, en su mayoría Caballeros mutilados.

El acto fúnebre constituyó una sentidísima manifestación de duelo. — CIFRA.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO:

Calvo Sotelo n.º 20. Tl. 4-0-3

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA

por un coste módico, utilizando sus ratos libres, se hará rápidamente tenedor de libros y conseguirá un empleo bien retribuido. Centenares de alumnos satisfechos prueban la excelencia de nuestro método único. Pida hoy mismo folleto, condiciones y detalles que se le remitirán gratis.

ACADEMIA CCC • Centenario, 6 • SAN SEBASTIAN

LOTERIA NACIONAL

Lista completa de los números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid y recibidos por telégrafo

Premiados con 400 pesetas

- DECENA**
14 47 86 95
- CENTENA**
118 121 125 130 204 209 234 281 287 300
341 336 391 423 473 153 566 659 660 677
696 748 775 801 831 847 912
- MIL**
017 034 040 044 110 124 147 209 221 249
258 261 309 365 377 382 436 521 534 539
542 544 563 611 627 632 635 668 692 706
736 783 873 878 891 894 913 942
- DOS MIL**
005 010 048 079 095 102 139 160 216 281
285 333 397 418 472 556 605 608 623 639
678 860 882 919 931 950 988 991
- TRES MIL**
000 039 096 153 155 169 222 243 266 294
310 335 398 415 420 470 547 638 685 714
740 791 802 871 900 907 958 983 998
- CUATRO MIL**
047 18 4203 291 313 326 375 409 437 447
554 550 551 583 602 604 658 682 708 770
873 881 955 963
- CINCO MIL**
029 070 101 141 280 281 285 328 347 356
361 444 467 480 515 548 555 574 663 669
681 687 693 701 720 743 752 774 777 852
872 953 980 991 996
- SEIS MIL**
028 066 115 123 146 156 253 305 385 393
418 465 480 481 544 545 554 561 570 590
595 666 705 714 720 731 733 756 786 816
875 886 976 970 986 995
- SIETE MIL**
143 147 176 257 282 323 381 405 406 422
478 554 557 592 669 670 674 702 784 785
882 919 965
- OCHO MIL**
021 043 067 080 113 122 132 136 157 159
174 287 303 313 321 343 356 357 388 391
402 414 432 446 452 482 483 579 606 639
647 656 697 702 738 781 808 816 898 929
948 976
- NUEVE MIL**
025 026 065 155 167 171 191 241 316 333
370 380 412 419 420 421 431 459 471 481
487 534 563 576 601 614 619 635 683 688
692 703 728 737 743 781 840 884 925 975
976 988
- DEZ MIL**
130 153 171 206 285 297 321 384 398 408
475 480 510 527 549 573 582 626 634 639
658 674 684 693 709 758 791 814 865 926
951 995
- ONCE MIL**
018 046 099 121 136 157 169 197 236 268
294 316 328 354 401 404 417 433 461 475
521 558 561 569 623 634 675 692 726 760
764 779 833 848 852 873 909 963
- DOCE MIL**
030 064 085 099 102 148 161 162 695 210
222 247 288 340 410 426 433 455 478 487
577 585 678 743 793 797 826 844 931 933
- TRECE MIL**
014 039 054 055 076 143 213 237 243 269
300 334 419 435 479 485 558 572 622 640
673 788 895 909 929
- CATORCE MIL**
013 067 086 137 141 176 195 205 240 296
315 329 338 395 411 456 462 559 603 611
524 574 681 707 758 773 834 837 874 895
976
- QUINCE MIL**
011 058 063 075 086 088 092 115 123 150
163 172 187 207 246 272 327 368 409 428
440 472 484 521 546 569 574 599 655 699
724 722 778 791 808 840 847 861 862 895
902 918 978 991
- Dieciseis MIL**
027 033 091 146 160 185 279 310 334 354
361 366 461 529 556 612 692 727 765 837
859 899 929 952 968 977 996
- Diecisiete MIL**
007 014 079 109 183 228 236 258 288 311
338 403 426 496 505 508 537 607 639 652
660 694 695 722 735 736 744 847 883 886
932 952 957 968
- Dieciocho MIL**
018 040 059 094 162 206 223 245 344 404
514 523 557 600 614 648 654 692 694 700
724 747 770 857 877 881 934 956 965
- Diecinueve MIL**
071 085 109 111 143 159 192 245 277 280
289 292 334 345 348 351 360 397 418 447
449 460 548 559 582 586 611 635 701 724
726 805 821 856 864 879 888 926 939 952
974
- Veinte MIL**
019 045 050 149 157 173 334 369 394 426
628 488 543 574 576 599 607 626 651 666
724 739 744 802 816 870 903 915 929 964

PREMIOS MAYORES

Núm.	Premios	POBLACIONES
7.969	140.000	Granada, Madrid, La Línea, Jerez, Barcelona.
11.330	75.000	Ovledo, Madrid, Jerez, Salamanca.
30.550	30.600	Barcelona, Madrid, Jerez, Murcia, Huelva.
11.978	2.000	La Línea, Madrid, Barcelona, Bilbao.
12.911	"	Barcelona, Madrid, Granada, Málaga.
16.070	"	Madrid, Barcelona, Málaga, Valencia.
18.729	"	Las Palmas, Madrid, Barcelona, Sevilla.
29.144	"	Igualada, Barcelona, León, Sevilla, Valladolid.
29.640	"	Madrid.
30.990	"	Barcelona.
31.180	"	Barcelona.
36.448	"	Las Palmas, Barcelona, Melilla, Vigo, Zaragoza.
41.509	"	Llerena, Barcelona, Murcia, Sevilla, Córdoba.

VEINTIUN MIL									
032	078	132	134	142	179	275	288	301	307
382	416	461	469	473	518	527	553	608	653
659	679	712	801	808	899	911	916	922	931
943	957	966	996						

TREINTA Y DOS MIL									
001	006	024	040	042	047	063	071	075	089
13	1140	144	211	220	373	382	387	411	418
44	9450	458	496	587	619	622	631	632	6633
695	701	716	767	779	786	830	835	846	862
915	947								

TREINTA Y TRES MIL									
001	047	050	056	061	140	148	160	161	188
230	246	263	301	332	370	374	376	392	444
450	170	471	494	509	517	529	531	545	613
638	641	736	757	792	796	809	812	818	824
835	849	900	903	913	932	931	953	954	966
980	993								

TREINTA Y CUATRO MIL									
107	162	189	194	208	214	231	264	283	290
326	327	340	343	419	429	444	447	457	458
459	466	475	489	501	512	596	602	647	728
774	817	841	850	858	875	964			

"LA AFORTUNADA"
Expendeduria de Loterías. - Larache
HA VENDIDO EL SEGUNDO PREMIO
número 11.330

También ha repartido treinta billetes de centena del primero y tercer premios.

Compre en **"LA AFORTUNADA"**
y se verá favorecido con valiosos premios

VEINTICINCO MIL									
011	042	081	173	239	243	321	397	407	414
434	457	462	474	595	663	659	665	672	679
684	708	781	807	825	834	891	915	953	987
996									

TREINTA Y CINCO MIL									
071	076	080	095	111	120	122	160	224	228
239	279	288	299	312	352	361	423	436	491
528	548	561	583	607	624	626	628	641	670
689	766	786	798	833	845	848	850	949	959

TREINTA Y SEIS MIL									
025	065	092	094	095	122	173	238	247	315
358	369	403	424	445	478	510	557	582	592
645	656	663	676	696	727	743	744	761	776
784	301	900	912	913	918	930	933		

TREINTA Y SIETE MIL									
026	051	053	071	072	081	138	177	189	195
202	214	215	224	254	269	305	314	330	331
358	379	382	384	386	412	429	494	507	509
519	527	528	551	553	588	629	636	639	646

VEINTISEIS MIL									
000	054	097	125	144	154	205	227	265	297
314	349	374	406	467	643	644	694	721	787
799	818	853	870						

VEINTISIETE MIL									
027	030	129	153	200	254	263	291	312	314
380	421	471	480	494	558	587	600	646	658
702	709	713	779	833	839	850	896	937	945
956	983								

VEINTIOCHO MIL									
018	034	064	080	092	110	119	175	187	189
237	254	261	279	290	323	334	345	353	359
384	386	470	550	551	555	590	620	621	622
632	708	724	790	803	803	809	895	937	965
966									

VEINTINUEVE MIL									
052	077	110	123	156	173	210	309	316	372
427	449	473	490	504	600	654	714	866	880
883	885	927	934						

TREINTA MIL									
033	042	081	113	197	214	231	249	279	284
289	330	403	483	495	498	576	598	618	680
761	770	776	799	826	869	899	907	933	960
973									

TREINTA Y UN MIL									
008	037	039	047	056	071	086	115	286	337
360	377	382	390	425	466	471	473	480	497
576	579	689	692	721	816				

- 648 662 700 701 708 717 728 737 770 792
815 844 878 949 971 983 998
- TREINTA Y OCHO MIL**
028 075 082 128 150 162 187 201 226 254
271 286 287 321 339 345 356 370 413 417
418 435 442 445 496 499 564 587 594 647
725 760 761 774 779 788 828 891 910 924
935 975
- TREINTA Y NUEVE MIL**
013 021 028 036 047 103 129 146 151 182
207 234 265 266 267 301 309 313 383 398
412 586 501 617 534 548 600 622 656 672
67 5735 748 756 766 777 768 793 816 817
883 927 947 998
- CUARENTA MIL**
000 028 029 062 087 108 137 166 212 218
242 328 334 336 365 381 388 391 411 417
448 474 524 526 529 564 577 586 588 590
599 643 654 691 705 735 769 805 814 817
825 844 857 870 876 903 934 944 958 960
- CUARENTA Y UN MIL**
003 006 022 060 098 246 251 271 274 300
313 317 333 383 413 444 445 472 481 483
491 509 531 562 612 616 624 628 633 669
689 738 739 743 772 777 850 852 862 921
929 934 939 971 982 996

PARTES OFICIALES

COMUNICADO DEL ALTO MANDO DE LAS FUERZAS ITALIANAS
Roma, 12. — "La Aviación enemiga ha llevado a cabo nuevas incursiones sobre Italia meridional y Sicilia. En la tarde de ayer un aparato enemigo de reconocimiento ha sido derribado en llamas por nuestros cazas en Capri.

Los aviones británicos han lanzado bombas incendiarias y explosivas en una serie de ataques en oleadas sucesivas sobre la ciudad de Nápoles. Se causaron seis muertos y treinta heridos. Se han registrado daños en algunas casas y varios principios de incendio que han sido dominados rápidamente. La población ha dado muestras de calma y disciplina.

Tres aviones ingleses han sido derribados sobre Sicilia en las primeras horas de la mañana de hoy, uno por la acción de la D. C. A. y dos por los cazas. Ha sido capturada la tripulación de otro avión que se precipitó sobre el mar. También en las primeras horas de la mañana de hoy cuatro cazas británicos han sido sorprendidos por nuestros cazas y han caído en la zona frente a Sollum. Tres desaparecieron en el mar y el cuarto se precipitó a tierra. Los oficiales que lo tripulaban han sido hechos prisioneros.

En Africa, del Norte no se han registrado acciones de importancia en el frente de Tobruk ni en el de Sollum. Dos aparatos británicos han sido derribados durante una incursión enemiga sobre Bengasi en la que no fueron ocasionados daños. Su tripulación ha sido capturada.

En Africa oriental las guarniciones de Kulcaver han rechazado todos los ataques realizados por el enemigo. — EFE.

PARTE ALEMANA
Berlín, 12. — En el espacio aéreo de Inglaterra se han conseguido impactos directos sobre un gran mercante enemigo. En el litoral de la Mancha las defensas antiaéreas alemanas han derribado seis aviones que pertenecían a una formación de caza británica.

No se han registrado ataques de la Aviación enemiga sobre el territorio del Reich. — EFE.

Dr. José Navarro Martínez

Enfermedades de los niños y Puericultura
Interno por oposición y ex-Profesor Ayudante de Pediatría
Premio extraordinario de la Licenciatura.

CONSULTA: De 3 a 5. General Yagüe 12, segundo. - CEUTA